



Diputados Federales Del PRI Exigen Recursos Para Rehabilitar Y Reconstruir Carreteras En Campeche

Los diputados federales del PRI del estado de Campeche evidenciaron las condiciones catastróficas en que se encuentra el 80 por ciento de las carreteras y caminos de esa entidad, por lo que exigieron se destinen recursos suficientes en el Presupuesto Federal 2025, para su rehabilitación y reconstrucción de la infraestructura carretera estatal.

En conferencia de prensa, Christian Mishel Castro Bello, Ariana Rejón Lara y Emilio Lara Calderón, acompañados por el coordinador Rubén Moreira e integrantes de la bancada priista, recordaron que en el Presupuesto de Egresos de 2024 el estado recibió cero pesos en para este rubro de conservación de carreteras.

“Como legisladores federales alzamos la voz y exigimos que en el presupuesto 2025 existan recursos para este rubro y para que le podamos dar solución a esta problemática que afecta a las familias de Campeche, Veracruz y Tabasco”, aseguró Christian Castro Bello.

Explicó que las carreteras se encuentran en pésimas condiciones y se agravaron con la construcción del Tren Maya. Las condiciones de las vías de comunicación, recalcó, están deplorables, al grado que han causado innumerables accidentes carreteros y se han perdido vidas humanas.

En su oportunidad, Ariana Rejón señaló que hubo un recorte de más de 20 mil millones de pesos en el tema de infraestructura carretera, por ello exigió a las secretarías de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y a la de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) no solo el mantenimiento, sino la reconstrucción de las carreteras.

Emilio Lara conminó a todos los actores políticos a trabajar juntos para exigir a las autoridades los recursos necesarios para resolver esta problemática, ya que desde hace tres años no se ha invertido un solo peso a la infraestructura, ni federal ni estatal.

En tanto, Rubén Moreira pidió a Morena y a sus aliados que en la discusión del Presupuesto de Egresos del 2025 incluyan en el debate a la oposición para que conozcan sus propuestas, “pues queremos que se garanticen los recursos para carreteras, programas sociales, salud, educación y crecimiento económico”.